

CFDT

## La Garantie jeunes fête ses cinq ans d'existence avec un bilan prometteur

Le dispositif d'insertion professionnelle destiné aux 16-25 ans sans emploi ni formation constitue un tremplin vers l'emploi et l'autonomie.

Sur le front de l'emploi, les bonnes nouvelles sont rares. Aussi le bilan de la Garantie jeunes, dressé par la Dares dans une étude publiée à la mi-avril, ne peut que réjouir. « *Ce dispositif, lancé à l'automne 2013 dans le cadre du plan pauvreté pour toucher des jeunes souvent hors des radars, peu de monde y croyait* », se souvient Inès Minin, secrétaire nationale chargée des jeunes. Pourtant, cinq ans plus tard, les chiffres sont là. Entre octobre 2013 et juillet 2018, 229 000 jeunes ont intégré le dispositif. Et 29,9 % sont en emploi en moyenne huit mois après leur entrée en Garantie jeunes, 41 % au bout de dix-neuf mois. Surtout, c'est là le principal enseignement de cette étude, la Garantie jeunes aurait augmenté le taux d'emploi des bénéficiaires de 10 points onze mois après l'entrée. Autrement dit, le taux d'emploi de 29,9 % des bénéficiaires n'aurait été que de 20 % sans la Garantie jeunes.

Contributrice du CEET : [Carole Tuchszirer](#)

Source : Cfdt

+ [Lire l'article dans son intégralité](#)



24 avril 2019

<https://ceet.cnam.fr/le-ceet/medias/la-garantie-jeunes-fete-ses-cinq-ans-d-existence-avec-un-bilan-prometteur--107678>